



Rubén Rocha y Monreal quedaron atrapados en elevador de la Cámara de Diputados

CIUDAD DE MÉXICO (CARMEN ARISTEGUI).- El gobernador de Sinaloa, Rubén Rocha Moya dijo y el presidente de la **Junta de Coordinación Política**, **Ricardo Monreal**, se quedaron atrapados en un elevador de la **Cámara de Diputados** previo una reunión privada, personal técnico de las instalaciones e integrantes de Protección Civil atendieron la situación y lograron destrabar la puerta para liberar a las once personas atrapadas.



https://1drv.ms/v/s!Ao_k_mQyjfF1wDjBK3y4V7rRzNVX?e=kYYmQT